

Medienmitteilung 23. Juni 2017 / hac

## Spital Emmental: neue Verwaltungsrätin

**Der Fachbereich Pflege ist im Spital Emmental jetzt auch auf der strategischen Ebene vertreten: Die Generalversammlung hat die Baselbieter Rehaklinikleiterin Sabine Eglin Buser in den Verwaltungsrat gewählt.**

Sabine Eglin Buser (49) ist Betriebsleiterin der Rehaklinik Salina in Rheinfelden AG. Ursprünglich Pharmaassistentin, absolvierte sie eine Zweitausbildung zur Pflegefachfrau HF und leitete vor ihrem Wechsel an die Rehaklinik zuletzt den Pflegedienst des Kantonsspitals Baselland. Dort war sie in diversen Reformprojekten engagiert. Nebenberuflich bildete sich die verheiratete Mutter zweier Söhne im Gesundheits-Management weiter. In der Abschlussarbeit ihres Masterstudiums zur Betriebsführung von Gesundheitsinstitutionen untersuchte sie den Einfluss eines motivierenden Führungsstils auf den Personalerhalt im Akutspital.

Der Fachbereich Pflege ist im Spital Emmental somit in allen Führungsgremien vertreten: Neu durch Sabine Eglin Buser im Verwaltungsrat und bereits bisher durch Claudia Biedermann in der Geschäftsleitung.

### **Geplante Rochade**

Im Rahmen der geplanten Gesamterneuerung des Verwaltungsrates bis 2020 ist Matthias Moser (48) aus Heimisbach (Gemeinde Trachselwald) nach neun Jahren aus dem Verwaltungsrat ausgetreten. Als Mitglied des Finanz-Ausschusses und der Baukommission spielte er eine wichtige Rolle bei der Erneuerung der Spitalbauten in Langnau und Burgdorf. Als Botschafter geht der im Gesundheitswesen und in der Regionalpolitik bestens vernetzte Vollblut-Emmentaler dem Spital Emmental nicht verloren: An der nächsten Generalversammlung des von ihm initiierten Fördervereins [www.gesund-ie.ch](http://www.gesund-ie.ch) wird er sich zur Wahl in den Vorstand zur Verfügung stellen.

Die übrigen Mitglieder des Verwaltungsrates – Dr. h.c. Eva Jaisli als Präsidentin, Prof. Dr. med. Drahomir Aujesky, Ariste Baumberger, Dr. med. Andreas Meer, Hans-Peter Meier und Dr. med. Rolf Zundel – wurden für zwei Jahre respektive ein Jahr wiedergewählt. Die Generalversammlung genehmigte ausserdem eine Statutenänderung, welche in begründeten Fällen eine Erhöhung der Amtsdauer im Verwaltungsrat um maximal vier Jahre zulässt. Im Normalfall gilt gemäss Eigentümerstrategie des Kantons Bern eine Amtszeitbeschränkung auf 10 Jahre.

Ferner verabschiedete die Generalversammlung der Regionalspital Emmental AG Geschäftsbericht, Jahresrechnung und Konzernrechnung 2016. Die Jahresrechnung 2016 schliesst nach Abzug der Abschreibungen und Zinsen mit einem Gewinn von 4.8 Millionen.

*Bildlegenden:*

*Neues Gesicht im Verwaltungsrat des Spitals Emmental: [Sabine Eglin Buser](#). (Foto: Apochroma)*

*Geplanter Rücktritt nach neun Jahren: [Matthias Moser](#). (Foto: Roland Spring)*

*Weitere Auskünfte für Medienschaffende:*

*Dr. h. c. Eva Jaisli, Verwaltungsratspräsidentin, 079 415 27 44*

*Anton Schmid, CEO, 034 421 21 00 (Sekretariat, ruft zurück)*